

Mier confirma aprobación de la Reforma Judicial antes del 15 de septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El próximo coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, anunció que la Reforma Judicial se aprobará en el Pleno la próxima semana. Por su parte, el próximo vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier**, aseguró que la reforma se aprobará en el Senado antes del 15 de septiembre.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdJeZCNEmR9MrjcNfrqLvu4BHQ-aH6kP CkReYR86bZX6Q?e=qVo64O